



REPUBLICA DE CUBA
Misión Permanente ante la Oficina de las Naciones
Unidas en Ginebra y los Organismos
Internacionales con sede en Suiza

Nota No. 178 / 12

La Misión Permanente de la República de Cuba ante la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra y demás Organismos Internacionales con sede en Suiza saluda muy atentamente al Comité contra la Tortura y tiene el honor de informar la composición de la delegación cubana que asistirá a la presentación del informe nacional de Cuba durante la 48ª sesión del Comité, prevista del 7 de mayo al 1º de junio de 2012.

Jefe de la delegación

⇒ Excmo. Sr. Rafael Pino Bécquer, Vice Fiscal General, Fiscalía General de la República.

Jefes de delegación alternos

Excmo. Sr. Rodolfo Reyes Rodríguez, Embajador, Representante Permanente de Cuba en Ginebra.

⇒ Excmo. Sr. Oscar Manuel Silvera Martínez, Vicepresidente del Tribunal Supremo Popular, Tribuna Supremo Popular.

Miembros de la delegación

⇒ Excmo. Sr. Carlos Fernández de Cossío, Subdirector de Asuntos Multilaterales, Ministerio de Relaciones Exteriores.

⇒ Excma. Sra. Hortensia Bonachea Rodríguez, Fiscal Jefa de la Dirección de Control de la Legalidad en los Establecimientos Penitenciarios, Fiscalía General de la República.

⇒ Excmo. Sr. Víctor Álvarez Valle, Funcionario del Ministerio del Interior.

Comité contra la Tortura, Ginebra

Sr. Frank Díaz Díaz, Primer Secretario, Misión Permanente de Cuba en Ginebra.

Sr. Juan Antonio Quintanilla Román, Tercer Secretario, Misión Permanente de Cuba en Ginebra.

Sr. Yusnier Romero Puentes, Tercer Secretario, Misión Permanente de Cuba en Ginebra.

Sra. Janet Román Arredondo, Agregada Diplomática, Misión Permanente de Cuba en Ginebra.

La Misión Permanente de Cuba solicita amablemente al Comité contra la Tortura la expedición de los distintivos de acreditación y acceso al Palacio Wilson para los miembros de la delegación que viajarán desde La Habana, los cuales están indicados con una **viñeta**.

La Misión Permanente de la República de Cuba ante la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra y demás Organismos Internacionales con sede en Suiza aprovecha la oportunidad para reiterar al Comité contra la Tortura, el testimonio de su más alta y distinguida consideración.

Ginebra, 11 de abril de 2012

